



# 日野小だより

令和4年12月26日(月) 第10号

日野小学校の教育目標

豊かな心で  
たくましく やりぬく子

かしこい子 やさしい子 たくましい子

## 元気なあいさつが広がる「あいさつ運動」

長森中校区の「小中合同あいさつ運動」に取り組みました。コロナ禍のため中学生が日野小学校に来てあいさつ運動ができず、時期を合わせての活動になりました。あいさつは、日野小学校『4つのこころ』の1つでもあり、大切にしています。

南舎の低学年玄関と本館の中・高学年玄関に7:50~8:10すぎまで児童会(学級委員)の児童が立ち、あいさつ活動を続けました。あいさつをされた児童も元気よく「おはようございます」とあいさつしたり、てれくさそうに「おはよう」とあいさつをかえしたりと全校児童にあいさつの輪が広がっています。

休み時間に廊下を歩いていても、「こんにちわ」とあいさつができる児童が多くなりました。



## ■堀先生の書写指導



12月に入り3年生から6年生の毛筆の学習に地域講師の堀先生に来ていただき指導をしていただきました。3年生は「正月」、4年生は「大地」5年生は「希望」、6年生は「感謝」の文字を書きました。授業の始めには、書く時に注意する点や、美しく見えるためのポイントを教えていただいた後、水筆で実際に書いて見せていただきました。1時間経つごとに文字のバランスが整い、「うまく書けるようになった」「上手になった」等、児童の喜びの声も聞けるようになりました。この毛筆作品は各学年1点を岐阜市展に出品します。



## ■体験学習と校外学習

3年生は12月9日(金)に校外学習で岐阜中警察署と岐阜市歴史博物館へ出かけました。14日(水)には大根の収穫をして家庭に持ち帰りました。4年生は、1日(木)に地球温暖化防止教室を行い、再生可能エネルギーなどについて学びました。5年生は、6日(火)に高齢者によく見られる、関節がうまく動かせない、物がうまく見えない、物がつかみにくいなどの疑似体験を行いました。6年生は、6日(火)にSDGsに取り組む岐阜市内の企業の方に来ていただき、企業としてどのようなことを大切に考え、何に取り組んでいるのかを教えていただき、自分たちにもできることについて考えました。



## ■お知らせとお願い

- 冬休み期間中に、交通事故などの緊急な連絡をするようになった場合は、岐阜市教育委員会の緊急時対応電話：080-1599-3970に連絡してください。(学校名や用件をわかりやすく伝えるようにしてください)。なお、新型コロナウイルス感染症の陽性に、児童本人や家族がなった場合は、スマート連絡帳の欠席欄に入力してください。後日連絡をさせていただきます。また、健康チェック(体温)の入力は冬休み中も必ず行うようにしてください。
- 教育委員会の指示で学校の安全管理を考え、**小学校が休みの日は、学校の門扉を施錠することになりました。**少年団などの**活動で門扉が開いている場合がありますが、活動終了後は施錠されます**ので敷地内に立ち入るときは十分注意するようお願いいたします。



保護者の皆様、地域の皆様、お世話になりました。この一年、大きな事故等もなく、子どもたちが笑顔いっぱいに学習や活動に取り組めたのも、皆様のご理解とご協力があったことです。令和5年もどうかよろしくお願いたします。